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تحميل كتاب الإسلام المتعب PDF كاملة مجانا, يمكنك الان من تحميل وتنزيل كتاب الاسلام المتعب, وهو كتاب يختص بالأمور الاسلامية الخاصة بالمنطقة العربية, حيث أن في الفصل: “نهاية العرب” للكاتب الصهيوني: يعقوب دون, هذا ملخص لأهم في الكتاب, “نهاية العرب” كتاب مهم وكل شخص غيور في الإسلام يجب أن يحصل عليه ويقرأه بعناية بحيث:

	إذا دمرنا عقيدة الخليج، فدمرنا عقيدة المسلمين، فهم الأكثر تطبيقًا على التعاليم الصحيحة للإسلام السني.
	تقود المملكة العربية السعودية الكثير من الناس الذين يدينون بكل شيء ويعبدون الله بصدق.
	يجب علينا تدمير النساء في بلدهن حتى يتم التحكم بسهولة في عقولهن.
	السعوديون يربون أبناءهم على حب الإسلام والتضحية من أجله.
	الحفاظ على جميع أركان الإسلام وحفظ القرآن والتضحية من أجله وهذا ما يرثه كل جيل.
	يجب أن نبدأ في مهاجمة الشيوخ والمساجد والخطب يوم الجمعة لإبعاد الجمهور عنهم وترك المساجد.
	يجب خلق فجوة بين أولياء الأمور والأطفال لوقف مفهوم العدالة عن آبائهم وزرع حبهم ومصلحتهم الفردية فوق مصلحة الأسرة.
	يجب أن تكون جميع الفتاوى التي تختلف اختلافًا كبيرًا وتسبب الفتنة والشقاق متوافقة.
	يجب أن نسمم بالعسل حتى يعتاد المسلمون على حقيقة أن كل شيء مسموح به ويحظره، مع العلم أن كلمتين تسمحان والقولان محظوران حتى لا يكون لهما أي توبيخ من الضمير.
	تحفيز الناس على السفر بمفردهم والتكيف مع أخلاقيات وسلوك الغرب أمر طبيعي وصحيح، لكن الغريب بالنسبة للإنسان هو أخلاق المسلم التي لا تعمل إلا بين جميع الأديان والأعراق والثقافات.
	التكنولوجيا هي سلاح العصر ويجب أن نركز على دعم الجوانب السلبية التي تقوض شخصية وسلوك المسلمين وتقلل من الاستخدام الإيجابي.
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	يقول محمود:	


9 مارس، 2021 الساعة 11:49 ص	



كتب خطيرة



الرد
	
	



	يقول فضل محفوظ الصلوي:	


29 مارس، 2021 الساعة 9:20 م	



مدونة اكثر من رائعة مزيدا من الاهتمام



الرد
	
	



	يقول سامية عبدالرحمن ادم الطاهر الربيع:	


15 ديسمبر، 2021 الساعة 9:43 ص	



اللهم اعز الإسلام والمسلمين



الرد
	
	



	يقول أم نوح:	


17 يناير، 2022 الساعة 8:44 م	



عجيب وهل هناك شيوخ مسجونين أفتوا بهكذا فتاوى علمت هناك في السجن الكثير من المظاليم



الرد
	
	



	يقول عصام:	


1 فبراير، 2022 الساعة 10:29 ص	



ألم يقل مفتي مصر علي جمعه موجها كلامه للجيش المصري في مواجهة الإخوان المسلمون: اقتلوهم ولكم الجنة





	



	يقول محمد البكاي:	


28 يونيو، 2023 الساعة 10:02 م	



من دينه ضعيف سيظل دينه ضعيف ويصدق. كلام. الغرب على كلام الله حتى تتبع ملتهم








	



	يقول عبد الله من اتباع رسول الله:	


11 يوليو، 2023 الساعة 2:38 م	



غير المغضوب عليهم ولا الضالين 

لكم نهاية فالدنيا بيد المسلمين في بيت المقدس وعذاب الاخره عند رب العالمين

الهم انصر الاسلام والمسلمين وثبتنا علا ديننا



الرد
	







	



	يقول عبدالله:	


27 ديسمبر، 2021 الساعة 8:15 ص	



اذا كان شيوخ الدين يصدرون فتاوي غير دقيقة و صحيحة و المسلم يقتل المسلم فعلى الاسلام سلام .

فهذة الشيوخ يجب يبقي فى غياهب السجون



الرد
	
	



	يقول أمل:	


4 يناير، 2022 الساعة 7:19 م	



سيأتي اليوم الذي يتمنون لو كانوا مسلمين

حينما يذهب المسلمون للجنه



الرد
	
	



	يقول الزينديني:	


17 يوليو، 2022 الساعة 5:49 م	



ولن ترضى عنك اليهود ولا النصارى حتى تتبع ملتهم



الرد
	







	



	يقول د.عبدالمجيد اسطيلة:	


4 مارس، 2024 الساعة 10:47 م	



قال تعالى (ولن ترضى عنك اليهود ولا النصارى حتى تتبع ملتهم) صدق الله العظيم



الرد
	




	



	يقول سيد عمارة:	


30 مارس، 2021 الساعة 9:24 م	



قال الله تعالى :

إن الله غالب على أمرة ولكن أكثر الناس لا يعلمون . صدق الله العظيم 

لا خوف أبدا على الإسلام والمسلمين فالله قادر على حفظهما كما قدر على حفظ القرأن الكريم فالله هو القوي القادر .



الرد
	
	



	يقول عبدالرحمن:	


8 يونيو، 2021 الساعة 2:29 م	



تصحيح: والله غالب على أمره



الرد
	

	



	يقول محمد خير المحمد:	


12 ديسمبر، 2021 الساعة 12:01 م	



يقول الجبار القهار من أنزل كتابه هى الناس واخراجا لهم من الظلمات إلى النور، وهو تعالى من كتب اقدار الطواغيت وطغيانهم وإلى أي حد يصل، انه هو من قدر أقدار فئة تحمل دينه كما يريد هو سبحانه أن يحملوه ويبلغوه ويفرضوه منهج إصلاح للبشرية واعادتها إلى مساىها الكوني، هو من قال وصور لنا المكر وصور لنا النصر، وبين لنا أنه وحده من له الأمر فقال سبحانه ﴿قَدۡ مَكَرَ ٱلَّذِینَ مِن قَبۡلِهِمۡ فَأَتَى ٱللَّهُ بُنۡیَـٰنَهُم مِّنَ ٱلۡقَوَاعِدِ فَخَرَّ عَلَیۡهِمُ ٱلسَّقۡفُ مِن فَوۡقِهِمۡ وَأَتَىٰهُمُ ٱلۡعَذَابُ مِنۡ حَیۡثُ لَا یَشۡعُرُونَ﴾ [النحل ٢٦]



الرد
	
	



	يقول احمد لطيفي:	


17 يوليو، 2022 الساعة 2:46 م	



يريدون لطفئوا نور الله بافواههم والله متم نوره ولو كره الكافرون



الرد
	
	



	يقول فواز:	


26 أغسطس، 2022 الساعة 9:09 ص	



تصحيح

{يُرِيدُونَ أَن يُطْفِئُوا نُورَ اللَّهِ بِأَفْوَاهِهِمْ وَيَأْبَى اللَّهُ إِلَّا أَن يُتِمَّ نُورَهُ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ }(32)



الرد
	




	



	يقول مراد الحجري:	


19 أكتوبر، 2023 الساعة 4:18 م	



تكمن عظمة الاسلام في دعوته إليه والتي لا يكاد عاقل مدرك أن لا يستجيب لها

أن فهم نصوصه فهما عميقا يرفع اللبس ويطمن العدو أنه رسالة محبة 

إن أعظم آية آية الكرسي تعرف المخلوق بالخالق

وتدعوه الآية التي بعده أنه لا اكره في اعتناقه لمن لا زال غير معتنق له وانه يستند إلى عروة ستنفصل به بعد معرفة الرشد من الغي واعظم الرشد الكفر بالطاغوت

الطاغوت كل ماعبد من دون الله ونستطيع أن نقول

أن أعظم الطواغيت اثنان

١.طاغوت التعلق ب(جماد،وروح)

٢.طاغوت الاتباع ب(نية،ومحبة ،وطاعة ودعاء

وكل هذا موبق بالإدلة



الرد
	




	



	يقول المقداد:	


18 ديسمبر، 2021 الساعة 6:20 ص	



الله الحافظ للقرآن و الذين يحافظون على الاسلام

و التاريخ اكبر دليل على ذلك و ليس ببعيد : 

الماغول و الصفويين القرامطة الخ و حتى وقت قريب الانجليز ؟! 

ماذا حدث ؟! المسلمين ابتعدوا عن الاسلام الصحيح و دخلت البدع الخ في المجتمعات و كان ما كان . لك الباقي . 

الله ينصر من نصره



الرد
	
	



	يقول احرس ليلى:	


15 مارس، 2022 الساعة 11:31 ص	



اللهم انصر الإسلام والمسلمين و والمؤمنين والمؤمنات واهزم أعداء الدين واجعل مكرهم يرجع إليهم والله خير الماكرين .



الرد
	




	



	يقول Sami:	


20 يناير، 2022 الساعة 11:57 م	



حفظ الاسرة و الاجيال المسلمة و منهم الاولاد والزوجة…هو فرض.

((كلكم راع و كلٌ مسؤولٌ عن رعيته)).



الرد
	

	



	يقول Hasan:	


27 يناير، 2022 الساعة 3:10 م	



والله غالب* تصحيح الاية



الرد
	
	



	يقول Slman.:	


1 يوليو، 2022 الساعة 4:56 م	



(ويمكرون ويمكر الله والله خير الماكرين)

ويقول عزوجل( إنهم يكيدون كيدا وأكيد كيداً فمهل الكافرين أمهلهم رويداً)

مهما خططوا ومهما اجتمعو للمكر فالله سيخيب ظنهم .



الرد
	
	



	يقول Najib Samara:	


13 يونيو، 2023 الساعة 4:58 م	



God bless Islam and Muslims Holly Quran is protected by ALLAH



الرد
	




	



	يقول Abdourahman:	


26 فبراير، 2023 الساعة 4:53 م	



جزاكم الله



الرد
	

	



	يقول نبيل الخطيب:	


22 فبراير، 2024 الساعة 10:11 م	



كلام فارغ كتاب ليس له معنى



الرد
	




	



	يقول العاجي سعيد:	


21 أغسطس، 2022 الساعة 11:24 ص	



اسعى الله ان يوحد صفوف المسلمين . دولتان جارتان احداهما ارادت تقسيم الاخرى فتعسر امرها و انقلب الكف على عقيبه و بدات تنقسم لوحدها الى تلاتة او اربعة دول الدي كنا لم نتمناه لأي دولة مسلمة



الرد
	

	



	يقول إبراهيم عمار الرحماني:	


7 ديسمبر، 2022 الساعة 3:26 م	



الآية الصحيحة هي : ] والله غالب على أمره ولكن أكثر الناس لا يعلمون [ .

فعلا ؛ الإسلام محفوظ بحفظ الله ، ولكن على المسلمين التمسك بدينهم والدفاع عنه بجميع ما يملكون .



الرد
	

	



	يقول hamid:	


2 أغسطس، 2023 الساعة 6:17 ص	



هذه هي الحقيقة

قال تعالى ” ومكروا ومكر الله ، والله خير الماكرين .” صدق الله العظيم .



الرد
	




	



	يقول أبو بدر:	


31 مارس، 2021 الساعة 12:36 م	



جزاك الله خير



الرد
	
	



	يقول شمس السماء:	


15 أكتوبر، 2021 الساعة 12:59 ص	



ثقتنا في الله سبحانه عظيمة في تيسيير وتسهيل كافة أمورنا وحماية ديننا من مل عابث وفاسد

فلا نلتفت لهولاء الكفرة الفجرة ولا نأبه بما يكتبونه فعقولهم تبعثرت وتحطمت وإحترقت قهراً من فشل عقائدهم المصطنعة الكاذبة فهم يلطمون ويتباكون

فهم كلاب يتضللون تحت عدة ديانات وجنسيات

والله سبحانه عاقبهم باللطم والجلد حتى تسيل دمائهم

والعالم يتعجب ويضحك على أفعالهم الحيوانية اللا إنسانية



الرد
	
	



	يقول محب:	


1 يونيو، 2022 الساعة 5:53 م	



للاسف بعض التعليقات غريبه والموضوع فيه سم على العسل الكتاب يتكلم عن تربص الاعداء للامة وبدل الاتحاد تجد الاختلاف ورمي الاتهامات لا والبعض يستشهد بادله من القران والخطر هنا عندما يتم التشكيك بالحكام وولاة الامر وكانه لايوجد بالقران ما يامرنا بطاعتهم بل البعض نصب نفسه قاضيا وطعن في بعض الاحكام على بعض المسجونين ممن يحسبون من العلماء على حد قوله وكانهم معصومين من الخطاء لذا نصيحتي هي الاعتصام بحبل الله جميعا ولا نتفرق كما امرنا القران وان نلتف مع حكامنا ان اصابوا او اخطئوا فهم بشر قال تعالى (أَطِيعُوا اللَّهَ وَأَطِيعُوا الرَّسُولَ وَأُولِي الْأَمْرِ مِنْكُمْ..)



الرد
	







	



	يقول الدكتور /عبد اللِطيق القادري:	


3 أبريل، 2021 الساعة 9:57 م	



هذا الكتاب لم نتصفحه بعد لنرى مافيه من الجوانب المثيرة للانتباه مع ان الكاتب صهيوني ونحاول معرفة التمكن المرجعي المستخدمة في هذا الكتاب حتى تظهر نتائجه

هل كانت كتب سياسية ام علمية وتاريخيه



الرد
	
	



	يقول الرويلي:	


1 مايو، 2021 الساعة 2:30 م	



الله عزوجل حافظ دينه وسنه نبيه محمد صَل الله عليه وسلم



الرد
	
	



	يقول Hanaya:	


30 يوليو، 2021 الساعة 3:01 م	



المفروض تسليط الضوء على كل من تسول له نفسه التآمر على الإسلام والمسلمين وفضحهم وجعل مكائدهم ترد عليهم بتوعية شبابنا وبناتنا والله المستعان من قبل ومن بعد.



الرد
	
	



	يقول إبراهيم:	


31 أغسطس، 2022 الساعة 12:27 ص	



السلام عليكم الغرض من قرأة الكتاب لينتبه كل غيور على دينه ولتعرف حقيقة الأمر أننا غفلنا عن قول الله (وَأَعِدُّوا۟ لَهُم مَّا ٱسۡتَطَعۡتُم مِّن قُوَّةࣲ وَمِن رِّبَاطِ ٱلۡخَیۡلِ تُرۡهِبُونَ بِهِۦ عَدُوَّ ٱللَّهِ وَعَدُوَّكُمۡ وَءَاخَرِینَ مِن دُونِهِمۡ لَا تَعۡلَمُونَهُمُ ٱللَّهُ یَعۡلَمُهُمۡۚ وَمَا تُنفِقُوا۟ مِن شَیۡءࣲ فِی سَبِیلِ ٱللَّهِ یُوَفَّ إِلَیۡكُمۡ وَأَنتُمۡ لَا تُظۡلَمُونَ)

[سورة الأنفال 60]

وما تنفقوا من شئ

من علم من مال من وقت من نصيحه من أى شئ فى سبيل نصرة الدين

ولكننا وللأسف نعيش حاله من الضعف ولكن لنعلم أن الدين يمر بحالة ضعف ولكنه لا يموت

فما عليك إلا أن تتق الله أنت ثم من تعوللان الله قال (لَا یُكَلِّفُ ٱللَّهُ نَفۡسًا إِلَّا وُسۡعَهَاۚ لَهَا مَا كَسَبَتۡ وَعَلَیۡهَا مَا ٱكۡتَسَبَتۡۗ رَبَّنَا لَا تُؤَاخِذۡنَاۤ إِن نَّسِینَاۤ أَوۡ أَخۡطَأۡنَاۚ رَبَّنَا وَلَا تَحۡمِلۡ عَلَیۡنَاۤ إِصۡرࣰا كَمَا حَمَلۡتَهُۥ عَلَى ٱلَّذِینَ مِن قَبۡلِنَاۚ رَبَّنَا وَلَا تُحَمِّلۡنَا مَا لَا طَاقَةَ لَنَا بِهِۦۖ وَٱعۡفُ عَنَّا وَٱغۡفِرۡ لَنَا وَٱرۡحَمۡنَاۤۚ أَنتَ مَوۡلَىٰنَا فَٱنصُرۡنَا عَلَى ٱلۡقَوۡمِ ٱلۡكَـٰفِرِینَ)

[سورة البقرة 286

هم يعدون لنا

(إِنَّ ٱلَّذِینَ كَفَرُوا۟ یُنفِقُونَ أَمۡوَ ٰلَهُمۡ لِیَصُدُّوا۟ عَن سَبِیلِ ٱللَّهِۚ فَسَیُنفِقُونَهَا ثُمَّ تَكُونُ عَلَیۡهِمۡ حَسۡرَةࣰ ثُمَّ یُغۡلَبُونَۗ وَٱلَّذِینَ كَفَرُوۤا۟ إِلَىٰ جَهَنَّمَ یُحۡشَرُونَ)

[سورة الأنفال 36]

ينفقون من أوقاتهم وعلمهم وعملهم وأموالهم بلا ملل

وفى النهاية الصراع بين الحق والباطل قائم حتى تقوم الساعة

قدم شئ لدين الله نصيحه لله علم تعلمه الاطفال أو الكبار قرأن سنه رسول الله

لتقول اللهم بلغت اللهم فاشهد

اللهم أستعملنا ولا تستبدلنا



الرد
	




	



	يقول [email protected]:	


11 ديسمبر، 2021 الساعة 8:57 ص	



لن يستطيعوا أن يدمرونا كما يتوهمون و أن استطاعوا في بعض اشياء ،فالله أقوى منهم و أعلم بمكائدهم و لن يسمح لدينه الحنيف أن يندثر و يُقضى عليه من قِبل كهنوت الظلام و الكُفر و الفجور..

الله وكيلنا و هو حسبنا و نعمَ الوكيل

سينصرنا الله برغمِ أنوفهم القذرة?



الرد
	
	



	يقول جهاد:	


13 مارس، 2022 الساعة 7:02 ص	



الاسلام ليس بحاجة لعدو كي يدمره فأصحاب الافكار المنحرفة من المتأسلمين كفيلة تدميره



الرد
	







	



	يقول عبدالله:	


27 ديسمبر، 2021 الساعة 7:58 ص	



ما فى حاجة ان تقول ، ان الاية صريحة و لكن نحن لازم نعمل على ازالة الصهيونية عندنا اولا



الرد
	




	



	يقول Wafaa:	


4 أبريل، 2021 الساعة 4:53 م	



جميل



الرد
	

	



	يقول السعيدي:	


8 أبريل، 2021 الساعة 12:19 م	



ان الله هو الحافظ وهو الرازق وهو القادر فلا خوف على الإسلام والمسلمين والحياه بيد الله عز وجل وليس بيد صهيوني قذر



الرد
	
	



	يقول نزار:	


4 أغسطس، 2021 الساعة 3:39 م	



وصف متكرر لان كل صهيوني قذر



الرد
	




	



	يقول مناع عبدالعزيز القرني:	


19 أبريل، 2021 الساعة 11:32 ص	



رائع



الرد
	
	



	يقول عفاف:	


14 نوفمبر، 2021 الساعة 8:24 ص	



حسبنا الله ونعمل الوكيل

الى: فَبِمَا نَقْضِهِم مِّيثَاقَهُمْ لَعنَّاهُمْ وَجَعَلْنَا قُلُوبَهُمْ قَاسِيَةً يُحَرِّفُونَ الْكَلِمَ عَن مَّوَاضِعِهِ وَنَسُواْ حَظًّا مِّمَّا ذُكِّرُواْ بِهِ وَلاَ تَزَالُ تَطَّلِعُ عَلَىَ خَآئِنَةٍ مِّنْهُمْ إِلاَّ قَلِيلاً مِّنْهُمُ {



الرد
	




	



	يقول ابو عبدالعزيز:	


23 أبريل، 2021 الساعة 1:29 م	



الاسلام اذا حاربوه اشتد واذا تركوه امتد



الرد
	
	



	يقول ملاك:	


8 أغسطس، 2021 الساعة 11:28 ص	



????



الرد
	

	



	يقول ابو عبدالله:	


6 أكتوبر، 2021 الساعة 12:46 م	



كلام كبير لايصدر الا من مسلم



الرد
	




	



	يقول ابو وضاح:	


26 أبريل، 2021 الساعة 5:42 ص	



الله يحفظ الاسلام والمسلمين من كل شر

والله يستر من الايام الجايه



الرد
	

	



	يقول صالح:	


27 أبريل، 2021 الساعة 1:14 م	



منذ زمن كنت اتمنى الحصول على هذا الكتاب



الرد
	

	



	يقول الرويلي:	


1 مايو، 2021 الساعة 2:31 م	



الله ينصرنا عليهم



الرد
	

	



	يقول علي الغامدي:	


30 مايو، 2021 الساعة 4:03 ص	



الخوف ليس على الاسلام ولكن الخوف على انفسنا واهلينا لانقع في المكيده التى تحاك لنا



الرد
	

	



	يقول عمران حفظي كتانه:	


2 يونيو، 2021 الساعة 10:55 م	



اقتربت نهاية الكيان الغاصب الاسرائيلي . اقتربت



الرد
	
	



	يقول عماد الفقي:	


3 يوليو، 2021 الساعة 9:55 ص	



قال الله تعالى (يريدون ليطفئوا نور الله بأفواههم والله متم نوره ولو كره الكافرون ) .



الرد
	
	



	يقول زهير عقل:	


1 أغسطس، 2021 الساعة 3:32 م	



هذه الاية تكفي ليطمئن كل مسلم صادق ايمانه



الرد
	

	



	يقول عبد القادر التلثي:	


8 ديسمبر، 2021 الساعة 1:52 ص	



ان الله على كل شيئ قدير



الرد
	

	



	يقول محمد العامري:	


18 ديسمبر، 2021 الساعة 3:53 م	



أبناء القردة والخنازير ومن على شاكلتهم ومن أبناء جلدتهم على مر الأزمان من خلق الله البسيطة إلى أن يرث الله الأرض ومن عليها ماسلم منهم حتى الأنبياء، وإن شاء الله تعالى مكرهم سيرتد عليهم لايضرنا منهم شيء باذان الله تعالي وثقتنا في ربنا كبيرة وهو حسبنا ونعم الوكيل



الرد
	

	



	يقول فواز:	


26 أغسطس، 2022 الساعة 9:13 ص	



تصحيح

الاية {يُرِيدُونَ لِيُطْفِئُوا نُورَ اللَّهِ بِأَفْوَاهِهِمْ وَاللَّهُ مُتِمُّ نُورِهِ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ} (8)



الرد
	




	



	يقول عبد الرءوف غزي:	


27 أبريل، 2023 الساعة 6:18 م	



نجح الكافرون في تفكيك الأمة وتفتيت أشلائها وتمزيق وحدتها وتجهيل الشعوب المسلمة وتشتيتهم اولاً بالقضاء على الخلافة واحتلال بلاد المسلمين والتحكم في دينهم وقوانينهم وشرائعهم ونهب هذه اليلاد بشكل ممنهج ثم تسليم الحكم لعملائهم من الخونة واللصوص وقطاع الطرق وتسليحهم وتمويلهم. ثم قام العملاء من المشركين بتبديل دين الله والسماح للصوفية والإرجاء والروافض من تحليل الحرام وتحريم الواجب والحلال. وعلى المسلمين استعادة أمة محمد وتطبيق الشريعة في بلادهم.



الرد
	




	



	يقول ابوفراس العمراني الحويطي ??:	


4 يونيو، 2021 الساعة 6:47 ص	



كتاب ممتاز

الله يجزاك خير?



الرد
	

	



	يقول عبيدالله ابو عبدالرحمن:	


9 يونيو، 2021 الساعة 2:52 م	



الله غالب على أمره ولكن أكثر الناس لا يعلمون

لابد على المسلمين اليوم وهم يعيشون في زمن تكالبت عليهم الأمم وحتى من أبناء جلدتهم ممن تلوثت عقولهم باوساخ أرباب العلمنه

أن يعودوا إلى الله

أحسنوا تربية الأبناء والبنات حتى يكونون مستعدين ومتسلحين بسلاح الإيمان لمواجهت الفتن



الرد
	

	



	يقول الشريف:	


15 يونيو، 2021 الساعة 7:55 ص	



الله قادر يقضي على إسرائيل ومن عاونهم

يريدون ليطفؤ نور الله والله متم نوره ولو كره الكافرون



الرد
	

	



	يقول حنان:	


15 يونيو، 2021 الساعة 3:55 م	



يريدون أن يطفئوا نور الله بافوههم والله متم نوره ولو كره الكافرون



الرد
	

	



	يقول احمد الفته:	


15 يونيو، 2021 الساعة 7:57 م	



لن يستطيعوا لأنه نور الله

ساطع تابعوا وخلكم مع الله ونور الله هم هوان

على الله ودينه الحق



الرد
	

	



	يقول محمد الصالح عثمان السيوطي:	


17 يونيو، 2021 الساعة 6:03 م	



أللهم انقذ أمة نبيك محمد من كيد الصهاينة الطغاة.

آمين



الرد
	

	



	يقول محمد احمد عبدالله:	


18 يونيو، 2021 الساعة 4:37 م	



لن تقدر عليكم الأمم ولو تكالبت عليكم الا منكم وفينكم كلام الرسول



الرد
	

	



	يقول أم فيصل:	


23 يونيو، 2021 الساعة 5:06 م	



اللهم أعز الإسلام والمسلمين وأذل الشرك والمشركين والمنافقين،

هذه الكتب تجعل هناك الإنسان يجدد رسم الخطط وتنفيذها على مستواه الشخصي والآسري والمجتمعي.

وخير قدوة نبي الرحمة والحكمة والدعوة صلَّ الله عليه وسلم.

لكل منا له دور ويجب أن يكون له دور وهدف وباذل كل الجهد بالعلم والعمل والدعاء والعبادة.

ويجب أن نظم لتلك الخطط المدونة أن الأهواء إذا قادت العباد فإنهم يبعدوا عن أبواب الاستقامة وكانوا فريسة سهلة ويسره للعدو و الشياطين تجتاحهم وتغمرهم في بحر الشهوات والشبهات عندها يكونوا أعوان، أرسموا كل خططكم باستهداف الشباب وأحتواءهم بكل نافع مفيد. 

وأضيف لذلك الكتاب كتاب قيم جداً ” ماذا خسر العالم بانحطاط المسلمين” ل أبو الحسن الندوي.

وشكرا لكم جميعاً حفظكم الله وسدد خطاكم



الرد
	

	



	يقول المتفائل المصري:	


24 يونيو، 2021 الساعة 9:44 ص	



انت تريد وانا اريد والله يفعل مايرد



الرد
	

	



	يقول ابو رياض:	


26 يونيو، 2021 الساعة 3:54 م	



مهما حاولوا ومهما عملوا من كيد ضد المسلمين والدين الإسلامي فلن يفلحوا لقد حاول غيره منذ 1400 سنه أن يقوموا بذلك ولكن فشلوا فلذا فإن الله هو من يحمي دينه ولا خوف عليه وعلى ما يحيطين ضده من موامرات وسيرون أن لن يستطيعون عمل شيء بل سينتشر الدين الاسلامي في قعر دارهم وفي كل مكان وبلدان العالم أما حكام الخليج فلا يعول عليهم لأن الإنجليز اخدتهم وهم صغار في السن وعامتهم في كلياتها العسكريه وعادوا وانقلبوا على أباهم واصبحوا حكاما يطبقون ما يملى عليهم من بريطانيا وامريكا ما يخالف تعاليم الدين الإسلامي كما نرى الان في دبي وأبو ظبي وقطر والبحرين واهم يطبعون مع اسرائيل الا كل هذه الأمور لن تضعف الدين الاسلامي بالوان هناك أفواج من ابناء الدول الغربيه وامريكا يعتنقون الدين الاسلامي يمكرون ولكن الله خير الماكرين الاسلام محمي بالله ولا خوف عليه فدعوهم يكتبون ما يكتبون ويخططون ولكن سيفشلون كما كما فشل من سبقوهم



الرد
	
	



	يقول Yahya:	


2 نوفمبر، 2023 الساعة 8:38 ص	



اذا الله نجانا من المتأسلمين امثالك فنحن بخير

الكلاب الضاله ليس لها آمان

ف الحقد والحسد الذي انتج الكراهية في داخلك لحكام الخليج جعلك هكذا

ولكن موتوا بغيضكم فنحن نعرفكم جيدآ



الرد
	




	



	يقول سالم:	


30 يونيو، 2021 الساعة 7:16 م	



اللهم لاتحقق لهم غاية..



الرد
	

	



	يقول عبدالعزيز:	


5 يوليو، 2021 الساعة 3:27 ص	



سبحان الله السعوديون هم الوحيدون اللي المفروض يحافظون على دينهم و عقيدتهم و باقي المليار و شوي مسلم مافيه مشكلة. مثل الحاقدين اذا طلبوا شي من السعودية قالوا وين العرب و اذا سبواو شتموا قالوا الاعراب الوهابيين.

ارتاح أيها الشخص الدين و السعودية حافظهم الله رب العالمين. زمن الرسول صلى الله عليه وسلم كان فيه يهود و منافقين و زنادقه و زمن الخلفاء الراشدين كان فيه خوارج. (يُرِيدُونَ لِيُطْفِئُوا نُورَ اللَّهِ بِأَفْوَاهِهِمْ وَاللَّهُ مُتِمُّ نُورِهِ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ).



الرد
	
	



	يقول غريب الدار:	


30 يوليو، 2021 الساعة 6:27 ص	



انت تتكلم عن الشعب ولا الحكومة. لانه الشعب لايمثل الحكومة. لاتجي الحين وتقول انك مع الحكام وتناصرهم انتبه. الحكام كما وصفهم رسول الله صلى الله عليه وسلم قراءتهم للقران لاتتجاوز حناجرهم يمرقون من الدين كما يمرق السهم من الرمية. الحكام ينفذون الاجندات الصهيونية في بلادنا. شف ايش قاعد يسوون ووفعلا كما قال عنهم رسول الله صلى الله عليه وسلم دعاة على أبواب جهنم. نسأل الله ان يطهر بلادنا منهم ويمكن اهل الحق من منهم. تجد الحاقدين على الدين والمنحرفين المنحطين والملحدين والعلمانيين والمنافقين هم من يدعم الحكام ويساندهم. احذر ان تكون منهمَ



الرد
	
	



	يقول هاشم بن احمد:	


12 أغسطس، 2021 الساعة 1:49 م	



اخزاك الله ياعدوا الله

انت غريب الدار وتتكلم بالسان السعوديين اخذلك الله واهلكك ياعدوا الله

حكامنا تاج رؤوسنا وولاتنا طاعتهم عبادة بامر الله.

فضلهم بعد فضل الله على كل المسلمين. ونحن في امن ونعمة ورخاء بفضل الله ثم بفضل عدلهم وحكمتهم السياسية.

انت غريب الدار وغريب الطباع وغريب الدين وغريب الاصل

الله يكفينا بك ويكفينا شرك.



الرد
	

	



	يقول هاشم بن احمد:	


12 أغسطس، 2021 الساعة 1:51 م	



دعاة على ابواب جهنم وانت واحد من هولاء الدعاة



الرد
	







	



	يقول احمد محمد علي السدر:	


7 يوليو، 2021 الساعة 1:17 ص	



الله يحفظ الاسلام والمسلمين من كل شر



الرد
	
	



	يقول احمد محمد علي السدر:	


7 يوليو، 2021 الساعة 1:31 ص	



اللهم انصر الاسلام والمسلمين ودمر اعدائك اعداء الدين يا الله



الرد
	
	



	يقول عبدالرحمن الطميحي:	


27 يوليو، 2021 الساعة 7:58 م	



بسم الله الذي لا يضر مع اسمه شئ في الارض ولا في السماء وهو السميع العليم

نسال الله تعالى العفو والعافية في الدنيا والاخرة

اللهم انا نسالك في اليوم وكل يوم ان تحفظ جميع المسلمين والمسلمات في كل مكان وزمان من شر كل حاسد وحاقد

اللهم احفظ امة محمد عليه الصلاة والسلام

اللهم من اراد الاسلام والمسلمين بشر او بسوء ان تجعل تفكيره تدميرا له

اللهم من خطط ودبر لامة محمد عليه الصلاة والسلام ان تدمر عقولهم وتجعل لهم في انجازتهم دمار لهم

اللهم انزل بهم وعليهم المصائب والامراض المفتكه بهم وبما يملكون

اللهم امين اللهم امين اللهم امين



الرد
	







	



	يقول ايماني قوي بربي:	


7 يوليو، 2021 الساعة 1:17 م	



انا لله وانا اليه راجعون هم !!! من هم !!! بشر خلقهم الله تعالى

ليس بيدهم أمر الارواح البشريه كلها تذهب الى بارئها وكلنا سالكون هذا (الطريق الموت) حق على بني ادم وليس دعواه ادعوا بها على شخص مصيرنا الانتقال الي مأوانا ومنزلنا الاخير باذن الله جنات النعيم والفردوس الاعلى من الجنه هذا هو مثوانا الاخير وليس الدنيا الفانيه التي نعيشها فلماذا نخاف من بشر خلقوا مثلنا لسبب واحدا فقط وهو عبادتة الله وحده لاشريك له. مهما عملوا وخططوا لإبادة البشريه او محوا الدين الاسلامي فلن يستطيعوا الدين متمركز في قلوبنا في دمنا في كل ذرة من اجسادنا ولدنا عليه وربينا فيه

فلا تجعلون عجلان وخنازير تزعزع الايمان في داخلكم بربكم لاتخافوا منهم بل خافوا من الله عزوجل خالق هذا الكون ومنزلنا على ارضه ،،، هو من الذي تخافون منه …. قو انفسكم نار جهنم ….



الرد
	
	



	يقول عبدالعزيز:	


29 يوليو، 2021 الساعة 5:20 م	



كلام ويبقي كلام وحرية التعبير جميله تنفيذ هذا الكلام ما راح يكون من يهود منا وفينا وكل الزمنه السالفه سقوط الدول كان من الداخل ولم يكن من الخارج والزمن يعيد نفسه المعادله حله واحد وواضح وكل شخص مسؤول في تحقيق نجاح المخطط أو فشله لا الحكام والا غيرهم انت انا الفرد الاسره المجتمع وهذا الكلام مكرر لم يقدم جديد اما الإسلام لن يقف في طريقه احد اذا لم نستمسك بديننا حق علي الله أن يبدلنا بقوم لا يخافون في الله لومة الأم وعليكم السلام.



الرد
	




	



	يقول غريب الدار:	


30 يوليو، 2021 الساعة 6:23 ص	



لهذا السبب الحكام وعلى راسهم السعودية ينفذون الاجندات الصهيونية في بلادنا.. حكام السعودية كنا وصفهم رسول الله صلى الله عليه وسلم اقواما من بني جلدتنا ويتكلمون بألسنتنا دعاة على أبواب جهنم. لذا الحذر ثم الحذر دعم هؤلاء الحكام.



الرد
	
	



	يقول gfttdsgh:	


21 أغسطس، 2021 الساعة 1:04 ص	



أنت فعلا غريب

ماذا نقمت على السعودية وحكامها

وعموما كلامك لاينزل شريفا من شرفه ولا يرفع وضيع رويبضة مثلك

وافعال السعودية حكاما ومحكومين كالشمس الساطعة وسبحان من اعمى بصائركم حتى تصدقون هذه الترهات وتكذبون اعينكم

فعلا الجاهل لا يهدأ حتى يخرق السفينة

ولايفوتني ان اقول ان هذا الكاتب والناقل رفعوا التكليف عن بقية المسلمين من أهل الشام والعراق ومصر والمغرب وربطوا التكليف بالجنسية وهذا شيء عجيب ارادها ضد الخليج واهله فرجعت عليه واهله وتنظيمه

قاتل الله الهوى

فالخليج واهله بامر الله قائمين بما هم مكلفين به ولايحتاجون وصية ممن يحتاج هو الوصية وكما قالوا قديما إذا كنت عليلا فداوي نفسك اولا



الرد
	
	



	يقول محمد:	


29 يناير، 2022 الساعة 8:46 م	



.أخي لتعلم جيدا ان حكامك الذين تحبهم هؤلاء وتتكلم بهم بالخير هم قد ازالوا الدين من الدوله ولا حول ولاقوة الابالله… اولا هم ازاحو هيئه الامر بالمعروف والنهي عن المنكر وبعدها قفلوا الحرم وبعدها جابوا بالمغنيين والساقطين في ارض الحجاز الشريفه كما انهم دفعوا علي حفلات الرقص والغناء الملايين بل المليارات من ألاموال مالم يدفعوها علي فقراء اليمن أو سوريا او غيرها … تري الان في ارض مكه الشريفه الراقصات اللاتي يمشون في هذه الأرض المقدسه … كيف لك عقل وقلب لان تري أرضك ودينك بهذه الحال السيئه ….لقد ازاحوا الدين تماما من السعوديه كما انهم طبعوا وحبوا الكيان الصهيوني فأي سبب يجعلك تخون بلادك ودينك وتقول هذا الكلام … حسبي الله ونعم الوكيل في حكام السعوديه يارب خذهم



الرد
	
	



	يقول اسلام اسلام:	


3 أبريل، 2022 الساعة 10:27 م	



احسنت



الرد
	




	



	يقول Yahya:	


2 نوفمبر، 2023 الساعة 8:22 ص	



لافض فوك



الرد
	




	



	يقول Yahya:	


2 نوفمبر، 2023 الساعة 8:43 ص	



والله لن تجني من هذا الحقد والحسد والكراهية الا سوء العاقبة في الدنيا والآخرة

حكامنا نعرفهم جيدآ وانت تعرفهم جيدآ انهم الوحيدون الذين خدموا الاسلام والمسلمين على مر التاريخ

ولكنك كلب ضال مسعور تتحرى الفرصة وتتمنى زوالنا ليس لشيء وانما للحقد والحسد الذي في قلبك



الرد
	




	



	يقول belal:	


31 يوليو، 2021 الساعة 1:56 م	



نحن المسلمون لن ننتصر على اعداء الإسلام بقوة السلاح ولكن ننتصر بقوة الأخلاق الفاضله وقوة الإيمان بالله وبأنفسنا..

بل إذا أبتعدنا عن الله تعالى وعن سنة نينا محمد صلوات الله وسلامة عليه وتبعثرت أخلاقنا لن نستطيع أن نبني جيش قوي بكل عتاده الحربي ولذلك اليهود والنصارى يعلمون أنه إذا هدموا أخلاقنا ما بعده أسهل لذلك وسائل التواصل الإجتماعي كالفيس بوك هي إحدى الوسائل الهدامه لأخلاق المسلمين وغيرها من وسائل التكنولوجيا



الرد
	
	



	يقول مسلمة غيورة على دينها.:	


27 نوفمبر، 2021 الساعة 12:36 م	



قال تعالى:(يريدون أن يطفئوا نور الله بأفواههم ويأبى الله إلا أن يتم نوره ولو كره الكافرون. التوبة) ،٣٢.



الرد
	




	



	يقول ام محمد:	


1 أغسطس، 2021 الساعة 12:45 م	



ويمكرون و يمكر الله و الله خير الماكرين

يريدون أن يطفئوا نور الله و الله متم نوره و لو مره الكافرون

لقد حاول قبلهم جهابذة الشرك و على مر الزمان يحاولون ولكن الله وعد و وعده حق ولن يتمكنوا من تحقيق ما يريدون بإذن الله



الرد
	

	



	يقول أمـــــل:	


2 أغسطس، 2021 الساعة 1:02 م	



أن الصراع بين الحصارات مازال قائما ولكن الاعتصام بحبل الله المتين هو الواقي ونية الجهاد يجب الا تقغيب عن عقولنا وإن تركها معظم المسلمين ليس ضروريا أن تحمل سلاحا ولكن بالكلمة والأخلاق والحفاظ على العقيدة المتينة بداخلنا فنحن خير أمة أخرجت للناس ما دمنا نأمر بالمعروف وننهى عن المنكر في أسرنا ومجتماعتنا ونقول إن جمع لنا الناس حسبنا الله نعم الوكيل



الرد
	

	



	يقول محمد حاج علي:	


4 أغسطس، 2021 الساعة 1:27 م	



قال الله تعالى في كتابه الذي أُنزل على نبيّنا ورسولنا العظيم محمد صلّى الله عليه وسلم (مَا كَانَ إِبْرَاهِيمُ يَهُودِيًّا وَلَا نَصْرَانِيًّا وَلَٰكِن كَانَ حَنِيفًا مُّسْلِمًا وَمَا كَانَ مِنَ الْمُشْرِكِينَ) صدق الله العظيم.

لا خوف على الإسلام فهو باق بحفظ الله ،ونذكر الكاتب يعقوب بأن عدد الفلسطينيين والعرب والمسلمين قد فاق المليار ونصف !!! فبأي حديث تحكمون؟؟!!



الرد
	
	



	يقول عبدالله:	


27 ديسمبر، 2021 الساعة 8:04 ص	



الرجوع الى الاسلام الحقيقي و ليس الاسلام الذي وضعه اليهود و آل صهيون

عدم اخفاء الاسلام الحقيقي و خاصة من قبل الاطهر الشريف ، و نشر الاقوال المزيفة عن الاسلامية .



الرد
	




	



	يقول ابو شموخ:	


4 أغسطس، 2021 الساعة 7:58 م	



سيبقى الإسلام ما بقيت الأرض والسماء《 بعز عزيز او بذل ذليل 》



الرد
	

	



	يقول Bilal Fayyad:	


4 ديسمبر، 2021 الساعة 10:39 ص	



لست قلقاً على القرآن الكريم واذا لم يحفظه المسلمون فان الله حافظ له.. “إنّا نحن نزلنا الذكر و انا له لحافظون” ولكن خوفي و قلقي هو ما حدث و يحدث من تغيير في سلوك أفراد مجتمعات مسلمة و محافظة الى ما نراه اليوم من فسوق و انحلال وتحطيم لتعاليم الاسلام.. نرى اليوم انحلالا حقيقيا بين المسلمين و المسلمات في كافة المجتمعات العربية و المسلمة تطبيقا لما جرى و يجري التخطيط له لدمار الامة.. و اللوم اولا يقع على التربية في البيت.. اي يلام الأب و الام اولاً.. و يلام الراعي لهذه او تلك البلد ثانياً.. لا شيء سينقذ المسلمين الا العودة الى الله.. و لا سمعا ولا طاعة لمن خالف دين الله و دس السم في المجتمعات أكان ولي امر الدولة هو او ولي امر البيت.. اللهم ادرأ الشرور و الضلالة عنا واهدنا و بارك لنا في ذرياتنا و احفظهم بعينك التي لا تنام بحفظك في كنفك و رعايتك و هدايتك و انر قلوبهم بالايمان يا رب الانام..



الرد
	

	



	يقول فهد عبدالله الشريان:	


7 ديسمبر، 2021 الساعة 8:13 ص	



إذا عرفنا كيف نتعامل مع انفسنا أولا فلا خوف علينا

التركيز على تربية أطفالنا التربية الحسنة وتعاليم الإسلام

ثانيا المحافظة على كيان المرأة لأنها

هي مربية الأجيال

ثالثاً المحافظة على الأسرة وجعلها سدا منيع يصعب اختراقه

رابعا العقيدة والتمسك بالقران وسنية نبينا محمد ص ع وسلم

بعد ذلك لا خوف علينا بمشيئة الله عز وجل



الرد
	

	



	يقول بن كرم:	


9 ديسمبر، 2021 الساعة 1:13 م	



مشكوك فيه من الآخر



الرد
	

	



	يقول ابو عامر العنقي:	


19 ديسمبر، 2021 الساعة 5:36 م	



كتب الله اجر الكاتب

توضيح شاااااامل



الرد
	

	



	يقول عصام عبدالعزيز:	


28 ديسمبر، 2021 الساعة 2:52 ص	



السلام عليكم .مايرده الكفار والمشركين من الإسلام لن يستطيعوا ان يأخذون اي شي لان الله سبحانه و تعالى قادر علي ان يحمي دين الإسلام وسنه الإسلام وعباده {الايه الكريمه تقول يريدون أن يطفو نور الله باافواهم والله يابي ان يتم نوره ولوكره الكافرون .بمعنى لن ياخذو من الإسلام اي شي لن يمكنهم الله من شي .كما اخبرنا الحبيب محمد صلي الله وعليه وسلم بداء الإسلام غريب وينتهي غريب .وما يحدث في بلاد المسلمين هو صدق حديث المصطفي صلي الله وعليه وسلم.



الرد
	

	



	يقول ابوطارق:	


2 يناير، 2022 الساعة 9:23 ص	



لا وجود لهذا الكتاب في مكتبة الكونجرس

ولا الكنيست

ولا وجود لهذا الكلام المرتب بشكل معروف المصدر والهوا والفتن والكذب والتلفيق

للأخوة المعلقين والمتابعين .. ابحثوا بانفسكم في مكتبات الكونجرس

هذا الرجل يريد نشر ما كتب فقط بحجة مثل الذي ساقها المتسرعين ولكن بغلاف الدين

لان تحار الدين والأوطان لن يتوقفوا عن الكذب حتى يموتوا … حسبنا الله ونعم الوكيل

ليس لتبرئة احد من الصهاينة ولكن من هؤلاء الصهاينة من هو متاسلم وعلى دين الخوارج علاوة على جميع الملل والنحل

فاتقو الله ليرحمكم الله



الرد
	

	



	يقول هنيدا:	


8 يناير، 2022 الساعة 8:22 م	



الله يجعل كيدهم في نحورهم والله متتم نوره ولو كره الكافرون ان نحن نزلنا الذكري وان اليه لحافظون

والله خير حافظ



الرد
	

	



	يقول حسن مقبل:	


19 يناير، 2022 الساعة 5:00 م	



بفضل الله عز وجل أن هذا الدين يمرض و لكن لا يموتو مهما تكالب عليه يهود او غرب فإنهم هم القانون لان هذه هي سنة الله في خلقه الإسلام باقي ما بقيت هذه الدنيا والغرب إلى زوال هم ودولة يهود وأنهم الان في أقصى قوتهم و لقد وصلوا إلى القمة ولكن ماذا بعد القمة إلا الهبوط إلى المستوى الذي كانوا عليه في العصور الوسطى بل وارذل من هذا المستوى و نحن لا يهمنا قادة او حكام انحازوا إلى الغرب بسبب عمالتهم لهم وخوفهم على كراسيهم لأننا نعلم من هم … تأكد بأن الله يحفظ هذا الدين و اهله



الرد
	

	



	يقول ام العبد:	


19 يناير، 2022 الساعة 5:27 م	



الله غالب



الرد
	

	



	يقول خالد يوسف الحاضري:	


28 يناير، 2022 الساعة 7:55 ص	



الإسلام باق بقاء الليل والنهار ولن يهزم دين الله الغالب لإن الله تكفل بنصره ونصر حملته بصدق ولكن يقد يضعف بسبب حامليه أو لحمه يعلمه الله ولكنه سيسوس العالم في النهاية،

[والله غالب على أمره ولكن أكثر الناس لا يعلمون]



الرد
	

	



	يقول عزيز رزق الأمير:	


2 مارس، 2022 الساعة 12:46 م	



ألم يستغلوا تعمقهم في المخابرات العربية فاستعلوا غُلاة الشيعة وصنعوا جماعات متطرفة ودعموها للفتك بالدين أشد من غيرهم … في اليمن يفجرون المساجد بالديناميت ! لو كان المحتل غير مسلم لانتفض الناس ولكن الفاعل مسلم !! وهناك في المسلمين من (يبغونها عوجاً) حرفياً !! فلا تكاد تتفق معه على شيء رغم أننا لو بحثنا عن نقاط الاتفاق لوجدناها كثيرة … الله المستعان

نسأل الله أن يوحد المسلمين ويجمعهم على كلمة سواء.



الرد
	

	



	يقول Almonagi:	


16 مارس، 2022 الساعة 7:32 ص	



ليس كل من زعم الاسلام مسلما .. فقد حدد رسول الله صلى الله عليه وسلم المسلم وبين له علامات تدل على أنه مسلم..

فالمسلم من سلم الناس لسانه ويده ، والمؤمن من أمنه الناس مكره وامنوه على أموالهم وأنفسهم وأعراضهم.



الرد
	

	



	يقول kati:	


21 مارس، 2022 الساعة 5:48 م	



شكرا اليكم



الرد
	

	



	يقول محمد المطيري:	


30 مارس، 2022 الساعة 6:04 ص	



فالاسلام أن حاربته أنتصر وأن حاصرته أنتشر



الرد
	

	



	يقول السيد الشريف الامير ماجد الجماز:	


30 مارس، 2022 الساعة 9:13 م	



لسلام عليكم .مايرده الكفار والمشركين من الإسلام لن يستطيعوا ان يأخذون اي شي لان الله سبحانه و تعالى قادر علي ان يحمي دين الإسلام وسنه الإسلام وعباده {الايه الكريمه تقول يريدون أن يطفو نور الله باافواهم والله يابي ان يتم نوره ولوكره الكافرون .بمعنى لن ياخذو من الإسلام اي شي لن يمكنهم الله من شي .كما اخبرنا الحبيب محمد صلي الله وعليه وسلم بداء الإسلام غريب وينتهي غريب .وما يحدث في بلاد المسلمين هو صدق حديث المصطفي صلي الله وعليه وسلم.



الرد
	

	



	يقول باقر العراقي:	


27 أبريل، 2022 الساعة 12:05 م	



الإسلام متعب لهم وليس لنا بل بالعكس بحمد الله نحن نرتاح بالاسلام ونطمئن به كـ اطمأنان الأرض اليابسة بماء المطر ونسأل الله أن نبقى عليه حتى نلقاه



الرد
	

	



	يقول محمد علي الغامدي:	


16 يوليو، 2022 الساعة 9:33 ص	



حفظ الله الاسلام الحق والمسلمين الموحدين فوق كل ارض وتحت كل سماء



الرد
	

	



	يقول Naja Huwieh:	


21 يوليو، 2022 الساعة 7:46 م	



يا جماعه كل واحد يعمل المطلوب منه ،نحن بحاجة لتوعيه الناس ودعوة غير المسلمين ونبني جيش الكتروني قوي ضد الحملات القادمة ضد الاسلام والمسلمين .علينا ان ننبه بعضنا لما يدور حولنا ونعمل على التوعيه وزرع الاخلاق الاسلاميه ودعوة التي للرجوع للحق ودعوة غير المسلمين ونبين بمهرجانات الاسلام ،ومهما عملوا اعداء الدين نكون لهم كالمرصد وان شاءلله ربنا بيكون معانا ما دامت النيه صافيه ومخلصين له في العمل .سيبك من المقالات والطوائف وما يفعل هذا وذاك وما تفعله هذه وتلك الطائفه ،تمسك بدينك وسنة نبيك وانشرها بين الناس. ‘اشتغل داعيه وانشر الاسلام حتى يوصل لداخل الصهاينه ويوصل للعالم اجميعن .من يرغب في العمل بالدعوة ونشر الاسلام الكترونيا وعنده القدرة على ذالك فالفيفا ولا يضيع وقته في التعليقات



الرد
	

	



	يقول عوض فرحان:	


25 يوليو، 2022 الساعة 11:08 ص	



موقع جميل ومفيد وان شالله نسفيد منه شكرا علي مجهودكم الجبار



الرد
	
	



	يقول mohamed elmounaouir:	


10 سبتمبر، 2022 الساعة 11:52 ص	



لا بد في بداية الأمر أن نقرأ هذا الكتاب لنتأكد من ما فيه من الكلام، ومن هو كاتبه لنحصل على ترجمة مفصلة عن المؤلف هذا هو الواجب أولا قبل أن نحكم على الشيء أو نتكلم فيه، قال علماء الحديث: أثبت العرش ثم انقش.

وكونوا على يقين أن الإسلام منصور بنا أو بإعدائنا فلندافع عن ديننا بالأعمال الصالحة، والأخلاق الراقية الجليلة



الرد
	
	



	يقول أبو ايمن:	


6 يونيو، 2023 الساعة 11:50 م	



حسبنا الله ونعم الوكيل لقاده ابعدونا. عن استلامنا وغربونا وجعلنا نبحث عن اللقمة وتركنا قرة اعيينا في مهب الإلحاد والتغريب والانحراف الاخلاقي



الرد
	







	



	يقول ابواحمد الناصری:	


19 سبتمبر، 2022 الساعة 3:12 ص	



دین الاسلام اکمل الادیان والاخر ومن بعده لا یآتی نبی ولامعجزه وهو دین السلام والحب وکما قال المسلم فمن سلم من یده ولسانه



الرد
	
	



	يقول أبو ايمن:	


6 يونيو، 2023 الساعة 11:52 م	



حسبنا الله ونعم الوكيل لقاده ابعدونا. عن استلامنا وغربونا وجعلنا نبحث عن اللقمة وتركنا قرة اعيينا في مهب الإلحاد والتغريب والانحراف الاخلاقي



الرد
	




	



	يقول Amina:	


20 نوفمبر، 2022 الساعة 3:57 م	



قول الحق سبحانه في كتابه العزيز آنا أنزلنا هذا القران وان له لحافظون. ما ذام ان هذا القرآن محفوظ من عند الله إلا و ان هذا الدين اي الإسلام هو الغالب و الباقي بفضل الله إلى قيام الساعة و إن المسلمين الموءمنين هم الفائزون. أما ما نراه في مجتمعاتنا العربية فهو نتيجة ازدهارنا ماديا مع تخلفنا علمًا و ثقافيًا واجتماعيا وسياسيا واقتصاديا وعسكريا وسياسيا. اما ما نقرأه و نسمعه من هذا و أمثاله فهو ليس بغريب على ما نراه الآن على الساحة.

الحمدلله على نعمة الاسلام



الرد
	

	



	يقول أحمد أمخلوفن:	


30 أبريل، 2023 الساعة 4:39 ص	



جاء في حديث لرسول الله *صلوات ربي وسلامه عليه* قال :(أخوف ما اخاف على أمتي منافق عليم اللسان) لذا فكل البلاوي التي مرت وتمر منها أمة الإسلام تدخل من هذا الباب باب النفاق وما عدا كل هذا يهون فاسألوهم إن شئتم إسألوا مخططات بني صهيون..؟!



الرد
	

	



	يقول محمد البكاي:	


28 يونيو، 2023 الساعة 10:03 م	



من دينه ضعيف سيظل دينه ضعيف ويصدق. كلام. الغرب على كلام الله حتى تتبع ملتهم



الرد
	

	



	يقول احمد العالم:	


8 يوليو، 2023 الساعة 3:34 م	



إذا دمرنا عقيدة الخليج، فدمرنا عقيدة المسلمين، فهم الأكثر تطبيقًا على التعاليم الصحيحة للإسلام السني.

هذا افتراء فالسن الصحيحة في بلاد الازهر الشريف وبلاد الشام



الرد
	

	



	يقول خالد الالعتيبي:	


15 يوليو، 2023 الساعة 12:37 ص	



فعلا خطب الجمعة اصبحت مملة إلى درجة تريد الخروج من المسجد

ممنوع على خطيب الجمعة الأمر بالمعروف والنهي عن المنكر

فقط خطب عامة دون تخصص في موضوع معين ممنوع يتكلم عن الفساد وربا البنوك وعن مواضيع المرأة والاختلاط وهذه أوامر صدرت إلى خطباء الجمعة وفيها الكثير

والمرأة أصبحت تسافر دون محرم. الفتاوى فعلا أصبحت على وجهين

واكثر ماخططوا له نجح



الرد
	

	



	يقول ابوعبدالله:	


20 يوليو، 2023 الساعة 6:15 م	



الله غالب على امر ،،،، والاسلام مؤيد من عندالله ولكن ماعلينا الا ان نتمسك بهذا الدين وان ونري الله منا نصرته ونصرة سنته قال تعالى (انا لننصر رسلنا والذين آمنوا في الحياة الدنا ويوم يقوم الاشهاد).



الرد
	

	



	يقول عمور سميرة:	


23 يوليو، 2023 الساعة 3:50 م	



سؤال بسيط: اذا كان الهدف هو اضعاف العرب و المسلمين بجعلهم تابعين و مفتونين بالحضارة الغربية الفاسدة حسب قول الكاتب، فلماذا لا يستعمل الغرب نفس الاساليب الجهنمية لتصحيح حضارتهم و توجيهها في المسار الانساني الصحيح، ما دام كل شيء بيدهم و سهل المنال بهذه الطريقة؟

هل هذه الاستراتيجية تستند لمنطق و منهجية العلوم الانسانية التي تعتمد على تحليل و تفكيك الواقع المركب لفهمه و التمكن منه أم على المنطق البراغماتي المبسط كثيرا للاشياء بجعله مقتصرا على منطق النماذج المبتغاة modélisation ؟



الرد
	
	



	يقول عماد سوالمه:	


10 أغسطس، 2023 الساعة 8:23 م	



الذي يحكم العالم هي الماسونية والصهيونية فهم دمروا الدين اليهودي والنصرانية ويجتهدون في تدمير الإسلام



الرد
	




	



	يقول عبدالرزاق:	


21 فبراير، 2024 الساعة 7:33 م	



يقول الله تعالى: (لن يرضا عنك اليهود ولا نصارة حتا تتبع ملتهم) اللهم عز السلام والمسلمين



الرد
	











اترك ردك إلغي الرد
لن يتم نشر إيميلك. الحقول المطلوب *
التعليق
الاسم * 

الايميل * 

الموقع الالكتروني

 احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.

 أعلمني بمتابعة التعليقات بواسطة البريد الإلكتروني.
 أعلمني بالمواضيع الجديدة بواسطة البريد الإلكتروني.
 



Δ
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